
「やさしい日本語」を
使ってみませんか？

外国人住民をサポートしたい人のための基礎講座

穴水町会場

参加
無料

水

穴水町にも外国人住民が年々増えています。

「やさしい日本語」は相手に配慮したわかりやすい日本語のことです。
地域で暮らす外国人住民とコミュニケーションを

とるときにも使える日本語を一緒に学んでみませんか？
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場所
申込
方法

お問合せ

主催 共催

穴水町役場
観光交流課

穴水町字川島ラの１７４番地
TEL　0768-52-3790　FAX　0768-52-2079

穴水町 (公財)石川県国際交流協会

下記のいずれかの方法で
穴水町役場観光交流課に
お申し込みください。
①Googleフォームから申込
②下記申込書を提出

さわやか交流館プルート
多目的ホール１、２

（穴水町字大町ト３番地３）
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 参加申込書

フリガナ 　

名前 　

電話番号 　

メールアドレス 　

住所

　〒

　

公式HP

キリトリ✂


